
本日の社長記者会見に関する報道について 

 

・一部、報道機関において、電気料金の値上げについて報じられて

おりますが、当社が小売電気料金の値上げを検討している事実は

ありません。 

・本日の社長会見においては、日本卸電力取引所の北海道エリアの

スポット取引が中止している中で、当社を含む利用者の取引価格

のうち、スポット価格を参照しているものがどのように取り扱わ

れるかなどが不明であるため、今後、整理される必要があること

を申し上げたものです。 

 


